

Simone STENGELE vient de fêter un siècle de vie entourée d'une partie de sa famille, d'amis, du personnel, des résidents de la maison de retraite et de l'édile de la commune.



Simone est née le 2 avril 1916 à PARIS où elle a vécu, fondé une famille de 3 enfants, exercé différents métiers.

En 1988, Simone vient s'installer à COUSSEGREY au côté de sa fille Suzanne et de son gendre. Elle y a trouvé auprès d'eux un havre de paix, un soutien ce qui lui a permis de rester vivre dans sa maison jusqu'à l'âge de 97 ans.

Depuis 3 ans, elle est installée à la maison de retraite de Tonnerre où elle s'est bien intégrée.

Simone a connu toutes les évolutions du 20ème siècle, elle a su traverser les époques, s'adapter à l'évolution de la vie, profiter de sa famille composée de 5 générations ; c'est rare.

Pleine de vie, consciente d'être à l'honneur, elle a bien reconnu les airs et les

chanteurs de la musique diffusée pour l'occasion et n'a pas hésité à fredonner quelques paroles qu'elle n'a pas oubliées.

Après une allocution du maire de la commune, c'est tout naturellement avec émotion et joie que Simone, conscience d'être à l'honneur, a levé son verre et dégusté le magnifique gâteau devant les regards admiratifs de tous. Elle a su profiter de ce moment festif et exceptionnel.

C'est un grand honneur pour la commune d'avoir une habitante centenaire.

